

Extraklasse: Sonderpreis für Presseteam der Münchener Polizei

Der Bundesverband deutscher Pressesprecher (BdP) zeichnet die Pressestelle der Polizei München für ihre Pressearbeit rund um den Amoklauf in der bayerischen Landeshauptstadt mit einem Sonderpreis aus. Dies gab der Verband bekannt, parallel zu den Namen der Nominierten für die Auszeichnung „Pressestelle des Jahres 2016“.

Die Pressearbeit und Kommunikation rund um den Amoklauf im Olympia Einkaufszentrum war so ruhig, effektiv und souverän, dass Marcus da Gloria Martins von der Polizei München über Nacht deutschlandweit bekannt wurde. Mit Glaubwürdigkeit, Verlässlichkeit und Souveränität hätten Sprecher Marcus da Gloria Martins und sein Team überzeugt und auch die sozialen Kommunikationskanäle mit Augenmaß bespielt, lobte der BdP. Mehr: www.bdp-net.de